
 

DOIS TESTEMUNHOS 
 
 
Na primeira semana em que fiquei em casa estava um pouco feliz, pois ia 
descansar. Mas depois começou a tornar-se uma «seca»… 
 
… por estar em casa há um mês, sinto-me um bocado triste, pois quer 
dizer que a situação está muito grave. 
 
Como não podemos sair de casa também não podemos ir à igreja. Apesar 
de termos cultos on line, gostaria mais que estivéssemos todos juntos 
novamente. 
 
Em casa temos assistido aos cultos pela televisão, no youtube. A parte boa 
é que, mesmo em casa, posso assistir aos cultos, mas era muito melhor 
estar na igreja a conviver. 
 
Estarmos em casa no Dia de Páscoa não é muito agradável… Até podemos 
ficar com a nossa família, mas não se compara a estarmos unidos com as 
outras pessoas da igreja a celebrar a ressurreição de Jesus. 
 
Viver a Páscoa em casa é um bocado triste, pois não podemos estar todos 
reunidos a festejar a ressurreição de Jesus. 
 
 
Maria Silva & Marta Silva, 11 anos 


